



Webinaire, Athènes, 30.10.2025

MOT D'INTRODUCTION DE
SON EXCELLENCE MICHELINE MATADI née MULEBA MUKAJI,
AMBASSEUR DE LA RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO
PRÈS LA RÉPUBLIQUE HELLÉNIQUE

- I. *Excellences, Mesdames et Messieurs* ; c'est avec un réel plaisir que je prends la parole à ce **Webinaire d'information qui prépare la tenue du 2^{ème} édition du FORUM ECONOMIQUE GRECE-RDC**, que nous organisons en partenariat avec la Chambre de Commerce et Développement helléno-africaine, et l'appui de l'Ambassade de la Grèce à Kinshasa.
- II. À notre niveau, il est question de matérialiser la **diplomatie économique agissante**, voulue par Son Excellence Félix-Antoine TSHISEKEDI TSHILOMBO, Président de la République Démocratique du Congo, supervisée par Son Excellence Judith SUMINWA TULUKA, Première Ministre et mise en œuvre par Son Excellence Thérèse KAYIKWAMBA WAGNER, Ministre d'État, Ministre des Affaires étrangères, pour nous consolider des relations de coopération gréco-congolaise gagnant-gagnant.
- III. Ainsi, de la première en novembre 2024 à la deuxième édition du Forum économique Grèce-RDC prévue pour les 24 et 25 novembre 2025, plusieurs **secteurs d'investissement** entre nos deux pays ont bel et bien été identifié, notamment : l'agriculture, la marine marchande, les énergies renouvelables, la santé, l'éducation, les mines, l'environnement et même de l'économie touristique, etc. ; qui sont autant de **leviers de la redynamisation de cette coopération économique bilatérale**.
- IV. Je ne saurai finir sans **remercier tous les intervenants**, tant congolais que grecs (Ministres, personnalités politiques, responsables des établissements et agences, ainsi que les opérateurs économiques) qui s'engagent avec nous dans l'atteinte de cet objectif de développement.
- V. *Excellences, Mesdames et Messieurs* ; je clos ici mon propos en vous **souhaitant de fructueux échanges pour ce Webinaire introductif au Forum Économique Grèce-RDC 2025** qui susciteront des investissements réels, et **justifieront la création d'une chambre de commerce helléno-congolaise, puis la constitution de la Commission mixte Grèce-RDC**.

Je vous remercie.



Free translate

**INTRODUCTORY REMARKS BY
HER EXCELLENCY MICHELINE MATADI née MULEBA MUKAJI,
AMBASSADOR OF THE DEMOCRATIC REPUBLIC OF CONGO
TO THE HELLENIC REPUBLIC**

- I. Excellencies, Ladies and Gentlemen; it is with real pleasure that I take the floor at this information webinar which prepares for the holding of the 2nd edition of the GREECE-DRC ECONOMIC FORUM, which we are organizing in partnership with the Hellenic-African Chamber of Commerce and Development, and with the support of the Embassy of Greece in Kinshasa.
- II. At our level, the aim is to materialize the active economic diplomacy desired by H.E. Félix-Antoine TSHISEKEDI TSHILOMBO, President of the Democratic Republic of Congo, overseen by H.E Judith SUMINWA TULUKA, Prime Minister, and implemented by H.E. Thérèse KAYIKWAMBA WAGNER, State Minister and Minister of Foreign Affairs, in order to consolidate mutually beneficial Greek-Congolese cooperation.
- III. Thus, from the first in November 2024 to the second edition of the Greece-DRC Economic Forum scheduled for November 24 and 25, 2025, several investment sectors between our two countries have indeed been identified, including: agriculture, the merchant marine, renewable energies, health, education, mining, the environment and even the tourism economy, etc.; which are all levers for revitalizing this bilateral economic cooperation.
- IV. I cannot conclude without thanking all the stakeholders, both Congolese and Greek (Ministers, political figures, heads of institutions and agencies, as well as economic operators) who are committed to working with us to achieve this development objective.
- V. Excellencies, Ladies and Gentlemen; I conclude my remarks here by wishing you fruitful exchanges for this introductory Webinar to the Greece-DRC Economic Forum 2025 which will generate real investments, and will justify the creation of a Greek-Congolese chamber of commerce, and then the establishment of the Greece-DRC Joint Commission.

Thank you